VALLADOLID

<u>La subsecretaria de Defensa habla del papel internacional del Ejército en el instituto Zorrilla</u>

12.12.08 -EL NORTE DE CASTILLA VALLADOLID



María Victoria San José, ayer en el auditorio del instituto./ M. Á. S.

La subsecretaria del Ministerio de Defensa, María Victoria San José, aseguró ayer que las Fuerzas Armadas Españolas son las «más profesionales y mejor equipadas» de su historia y subrayó el importante papel que juegan en el contexto internacional. La representante ministerial fue la protagonista de los actos del 30 aniversario de la Constitución organizados por el Instituto Zorrilla ante un auditorio formado por 140 estudiantes de entre 16 y 17 años.

San José destacó la presencia del Ejército en «todas las misiones internacionales importantes», algo que, según dijo, continuará en un futuro después de que la ministra, Carme Chacón, considerara arcaico el límite autoimpuesto de efectivos desplegado en el exterior. «Lo que vino a decir la ministra es que desde la entrada en vigor de la Ley Orgánica de Defensa Nacional, ese límite que se había fijado el Gobierno para el despliegue de tropas en el extranjero ha quedado obsoleto», explicó San José, que, haciendo suyas las palabras de Chacón, cifró en 7.700 soldados el contingente máximo que podría ser desplegado en cada momento, informa Europa Press.